

Registrierung der F- und G-Junioren – Stand 1. Juli 2020

Grundsätzlich ist die Registrierung der Junioren F und G immer noch freiwillig,
es sei denn

- ein/e F-Junior/In wird bei den E-Junioren eingesetzt → ordentliche Anmeldung / Spielerlizenz
- ein/e F- und G-Junior/In wird mit seinem Team zu einem Turnier angemeldet → Erfassung ohne formelle Registrierung

*Gemäss Vorgaben der FIFA muss der Heimatort/Geburtsort neu zwingend für **alle** neuen Registrierungen eingegeben werden.*

So bei der Erfassung der Spieler/Innen für die ordentliche Spielerlizenz wie auch für diejenigen ohne formelle Registrierung.

Ist der Heimatort bereits bei der nicht formellen Registrierung erfasst, erleichtert dies die Arbeit bei der späteren offiziellen Anmeldung.